



## 臭夏の成人式

名の出席者で執り行いました。を開催しました。式には一名欠席があり九歳を迎える十名を対象者に日吉地区成人式日吉小・中学校を卒業した今年度中に二十八月十四日(月)日吉住民センターで、

始めに兵頭町長から「焦ったり急いだり することはありません。失敗や挫折を乗り することはありません。失敗や挫折を乗り を信じて、前向きな人生を歩んでほしいと 思います。」と式辞があり、その後、記念品 思います。」と式辞があり、その後、記念品 思います。」と式辞があり、その後、記念品 思わず、もちんと胸に刻んでおきたいと思 が私たちを大切に育ててくれたからこそ生 が私たちを大切に育ててくれたからこそ生 まれたものです。決して当たり前となどと まれたものです。決して当たり前となどと まれたすのです。決して当たり前となどと まれたすのです。決して当たり前となどと まれたすのです。決して当たり前となどと まれたすのです。決して当たり前となどと

しんでいました。
しい~」と歓声を上げ久しぶりの再会を楽り一等の記念ビデオを鑑賞し、小さかったター等の記念ビデオを鑑賞し、小さかったでお世話になった先生方からのビデオレでおの後は、記念写真の撮影や、小中学校

## ひまし夏のゴベシト

# 3三十三回武左衛門ふる里まつり

夢産地を中心に開催しました。 第三十三回武左衛門ふる里まつりを、八月十四日(月)に日:

火と色々な催し物がありました。による太鼓の演奏が行われたステージショー、最後は打ち上げ花なって踊った盆踊り、北宇和高校吹奏楽部の演奏や、太鼓集団魁衛門太鼓、盆踊り保存会や日吉一揆を起こす会、各分館が中心に 今年も、武左衛門行列を皮切りに、日吉小学校児童による武左

だけたと思います。熱い中熱心に練習をしてきた成果を本番では十分に発揮していため、色とりどりの浴衣姿で連を賑わせていました。盆踊りでは、武左衛門行列では、今年も新成人を迎えた人達が踊りの連に入

さんも迫力あるバチさばきで大勢の観客を魅了していました。いました。久々に出演していただいた町内の太鼓集団「魁」の皆統率のとれた美しい音色を奏で観客からは大きな拍手が送られて上げました。また、北宇和高等学校吹奏楽部のみなさんの演奏は、近永の兵頭紀子さんの「旦那さまへ」が見事武左衛門賞を受い、近永の兵頭紀子さんの「旦那さまへ」が見事武左衛門賞を受い、近永の兵頭紀子さんの「旦那さまへ」が見事武左衛門賞を受い、近永の兵頭紀子さんの「旦那さまへ」が見事武左衛門賞を受い、近永の兵頭紀子さんの「旦那さまへ」が見事武を開賞を受い、近永の兵頭紀子さんの「旦那さまな」の表彰を行

しくいただきました。



# 7和海の巨大魚をゲット 1

した。

で巨大魚をゲットしようとみなさん頑張って釣り竿を振っていまで巨大魚をゲットしようとみなさん頑張って釣り竿を振っていまれ島市北灘大浜で海釣りを行いました。小学校児童十五人保護者和島市北灘大浜で海釣りを行いました。小学校児童十五人保護者の巨大魚をゲットしよう!」というテーマで、字第二回わんぱくスクールを七月二十三日(日)に実施しました。

ます。」と、始める前にやる気を出させていざ勝負。数多く魚を釣った班を優勝とし、優勝した班には豪華景品があり参加人数が多いこともあり、「四班に分かれて班対抗戦を行い、

最後は、お肉と一緒に釣った魚を焼いたり、揚げたりして美味確認のため、大量に釣れた魚を一匹一匹数えていました。優勝しかげで、日吉に帰ってBBQをする前に、どの班が多く釣ったかかがで、日吉に帰ってBBQをする前に、どの班が多く釣ったかったがは爆釣で、釣り始めから帰るまでずっと釣れました。おこの日は、潮の満ち引き、流れといったことはまったく関係な







## 自 を 満

み取りを楽しんでいました。 せらぎ魚っちんぐ」が七月十 た。 日吉一 節安ふれあいの森で行われま 町内外から大勢の参加者が アマゴの渓流釣りや、 揆を起こす会主催 六日 つ か せ

た子供たちは水生生物の説明を熱 生物のお勉強会」もあり、 心に聴き入っていました。 また、子供を対象とした「水生 参加し





習が行われました。場所は、 聞き入っていました。 明があり参加した児童は年熱心に 員から林道の役割等についての説 現場で、 川上節安の町有林の間伐作業中の [年生が、 林業課の協力により林業体験学 七月五日 始めに県森林林業課の職 株日吉農林公社と県森 (水) に、日吉小学校三・ 、父野

して、 感じていました。 業体験に、 の枝打ちに四苦八苦しながらの林 その後、 慣れないのこぎりを使って 実際の作業現場に移動 山仕事の大変さを肌で

林

業

体

騎

れました。この大会は百年以上続 相撲大会が武 て大会を盛り上げました。 くら保育所、小学校は日吉、 いているともいわれている伝統行 八月二十 泉から園児、 今年は、 匹 **左衛門広場** 日 みどり保育所とさ **余** 児童が参加し 六地 で開 蔵 近永、 催さ 奉

て、 児たちが手を取り合ってじっと動りましたが、中には、かわいい園始めに、保育所園児が相撲を取 見事な投げ技を披露する児童もい 勝ち抜き戦では、 学校が見事優勝しました。 気での相撲となりました。 かない場面もあり、 ました。 小学校の団体戦が行われ、 会場は大いに盛り上がってい 3人抜きを行 和やかな雰囲 続いて、 学年別 愛治小







した。 史民俗資料館駐車場で開催され 夜市が八月二十六日 (土) 日吉 揆を起こす会主催の納 に、 ま 歴 涼

は止めて、 いました。 どれも結構な盛り上がりを見せて ムの内容は、大声大会、 うゲーム大会が行われました。 フラフープにダーツと色々とあり 今年は、 「ひろりんぴっく」とい 毎年恒例のお化け屋敷 水鉄砲、

を楽しんでいました。 にお酒にと、それぞれに晩夏の 来場されたみなさんは、 ĺ 夜ム

## 納 涼 夜



## 夏の思仍出









































### 愛顔つなぐえひめ国体 民泊受入チーム決定!

9月9日(土)に「愛顔つなぐえひめ国体 鬼北町民泊協力会 受入チーム抽 選会」が役場議場で行われました。抽選会では、各民泊協力会の会長がくじを引く度 に歓声が上がり、全24民泊協力会の受入チームが決まりました。

日吉地区の受入チームは次のとおりです。

民泊協力会	受入都道府県名
日向谷・上鍵山民泊協力会	大 分 県
下鍵山 1 民泊協力会	富 山 県
下鍵山2民泊協力会	岡山県
父野川民泊協力会	愛 知 県

だけた一

日になったのではないかと思



えひめ国体まであと少しとなりました。 みなさん最後までご協力よろしくお願 いします。



国体推進課より

#### 加した皆さんには十分に楽しんでいた 書いたお祝いのメッセージを添えた記 学校の児童からは、 記念品が贈られました。また、 えられた十四名の皆さんに、表彰状と ルのみさんがダンス等が披露され、 青組園児、輪の会や鬼北ダンスサー 念品を皆さんに手渡しました。 の長寿をお祝いしました。 たり社会に貢献されてこられた皆さん 日吉地区敬老行事を開催し、長年にわ 九月八 アトラクションでは、みどり 日 兵 、頭町長から今年米寿を迎 日吉中学校体育館で 日吉中学校生徒が 日吉小 保 育所



開催されますが、 ることを期待しております。 将来、

ました。 三位、 さん姉妹には、オリンピック選手にな の部で四位という素晴らし て見事入賞を果たしました。 もうすぐ「愛顔つなぐ愛媛国 姉の葵さんは、 妹の咲蘭さんは、Cクラス女子 Bクラス女子の部 葵さんと咲蘭 成績を収め 体 が

ク

地

区トランポリン協議選 市で開催された「第十一回中 八月十九~二十日にかけて鳥

手

,権に

お 四

(ノ) 国

玉 取

山下葵さん(上大野・日吉

トラン

野・日吉トランポリン教室)

の姉

妹

ポリン教室)と、

山下咲蘭さん(上大

#### 日吉に"あいさつの輪"を広げよう

日吉小・中学校では、登下校や校内外でのあいさつの輪を広げ、地域の絆を強めようと、「あ いさつ運動」に取り組んでいます。学期ごとに取り組んでいる小中合同あいさつ運動強調週 間では、子どもから大人まで日吉地区全体の取組になるとうれしいです。

目印は、スローガンが書かれた5本の旗です。地域の皆さんも、心と心、笑顔と笑顔をつ なぐこの「あいさつ運動」に、ぜひご参加ください。

10月23日(月)から27日(金)までの5日間

児童会・生徒会役員の朝の呼びかけ 学校の取組

登下校時の大きな声と笑顔でのあいさつ

家族やご近所、職場、道で出会った人と、気持ちのよいあいさつを交わす。 参加方法

#### スローガン

- ●わたしたちは「あいさつ日本一」をめざします
- ●ふるさと日吉に あいさつの輪を 広げよう
- ●あいさつで 笑顔満開 HAPPY気分!
- ●あいさつ日本一 いちばんいい声 さいこうの笑顔で つづけよう日吉小学校児童会
- ▶あいさつが 笑顔の種を まいていく 日吉中学校生徒会



結果

#### 吉中学校ソフトテニス部全国総体出場

個人戦

二回戦

対松山西中一-

惜

全国中学校体育大会 宇都宮 三回 回 全国九位 一 回 回 関 関 戦 戦 戦 戦 • 対福島・日 奥藤ペア

三和 高田 明 中中

三四四 四一三

四国中学校総合体育大会 宇都宮・奥藤ペア 丹下・上山ペア 準優 口 戦勝 個 人戦 敗 退

宇都宮・奥藤ペア 平野・白江ペア 丹下・上山ペア 坂本・山下ペア 八位入賞 二回戦敗 回 戦 敗 退

団体戦 団体戦 愛媛県中学校総合体育大会 二回戦 準々決勝 対伯方中 対西城中 \_ 惜 勝

敗利

準優勝し全国大会出場を果たしました。 兀 玉 一大会個人戦では、 宇都宮・奥藤ペア

出場権を『出場権を』 個人二ペアが四国大会 スト八、 日 舌中 個人戦で、 学校

#### さん、 吉地区 成功させましょう。 体 17 よいよ『愛顔つなぐ愛媛 国体も民泊も頑張 の各民泊協力会のみな が開催になります。 日

#### 日吉の人口 8月末人口 1,312人 (△7人) 増減は前回比 男 651人 女 691人

677世帯

### 日吉地区のための「日吉夢基金」

#### 日吉地区の地域振興基金に ご寄付をお願いします。

ご寄付の御礼

林和伸様(栃木県)からご寄付をいた だきました。

ありがとうございました。今後の事業 に活用させていただきます。